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1) 私院質素差已是公開的秘密，劍橋被揭發，引起大眾關注 

2) 私院、院舍要加強監管及執法是必須的，而實際上劍橋這件明顯事件發生後，

社署有何改善? 

3) 講到底，從根本問題出發時，就是資助社區照顧服務的不足 

4) 對長者、公眾來說，根本對私院毫無信心，本來 9月份還要將院舍券霸王硬

上弓，叫長者入私院住，正因為劍橋被揭，有壓力才延遲，但政府面對反對

聲音，依然一意孤行 

5) 8億是要用得其所，應從根本問題入手，加強社區資助服務，加強預防支援

的功能 
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